

Communiqué
Pour diffusion immédiate

Campagne de sensibilisation auprès des député.e.s à Queen's Park pour la création d'une nouvelle université franco-ontarienne

Queen's Park, le 3 novembre 2015 – Des représentant.e.s du Regroupement étudiant franco-ontarien (RÉFO), de l'Assemblée de la francophonie de l'Ontario (L'Assemblée) et de la Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO) seront à l'Assemblée législative de l'Ontario au cours des deux prochains jours dans le cadre d'une campagne de sensibilisation des député.e.s provinciaux envers le projet de création d'une nouvelle université de langue française dans la province. Les trois organismes partenaires rencontreront une vingtaine de député.e.s des trois partis politiques à l'Assemblée législative dans le but de les sensibiliser et d'obtenir des engagements concrets envers l'aboutissement de cet important projet.

Rappelons que [le 10 février dernier](#), les trois organismes avaient demandé à la Première ministre Wynne et à son gouvernement de nommer un Conseil des gouverneurs transitoire qui serait chargé d'assurer le démarrage de cette université et l'ouverture d'un premier campus à Toronto d'ici 2018. Depuis ce moment, le gouvernement n'a pris aucun engagement à l'égard de ce dossier.

« Depuis trois ans, le projet d'université franco-ontarienne est sur toutes les lèvres et est discuté dans tous les grands forums de notre communauté. Les consultations ont été faites, les rapports ont été déposés, la demande a été officialisée. Il nous faut maintenant un appui clair et un engagement soutenu de nos parlementaires pour que l'Ontario français, la plus importante communauté francophone hors Québec en Amérique du Nord, ait accès à son université de langue française indépendante », a souligné Geneviève Borris, coprésidente du RÉFO.

« Nous espérons que cette journée nous permettra de rallier l'appui de tou.te.s les membres de l'Assemblée législative afin de réaliser ce projet qui est essentiel pour la jeunesse et l'ensemble de la communauté franco-ontarienne », a déclaré Jérémie J. Spadafora, président de la FESFO. « À ce jour, plus de 2 250 personnes ont déposé une demande d'admission symbolique à l'université franco-ontarienne auprès du ministre de la Formation et des Collèges et universités, Monsieur Reza Moridi. La campagne de mobilisation se poursuit et les organismes partenaires invitent tou.te.s celles et ceux qui aimeraient appuyer le mouvement à remplir la [demande d'admission](#) disponible au www.fesfo.ca », ajoute Jérémie.

« La création d'une université franco-ontarienne est l'une des priorités du nouveau Plan stratégique communautaire de l'Ontario français qui a été défini par la communauté pour 2025. Au-delà d'une volonté communautaire, il est important aujourd'hui de poursuivre nos actions pour concrétiser les différents appuis politiques qui se sont fait entendre en faveur du projet. À l'instar de la réussite de nos conseils scolaires et collèges, notre communauté a démontré avoir la capacité à gérer ses propres institutions et c'est pourquoi il s'avère nécessaire de lui confier une gouvernance universitaire de langue française afin d'assurer la reconnaissance et la pérennité du fait français dans notre province. », a déclaré Denis Vaillancourt, président de L'Assemblée.



Renseignements :

Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO)

Caroline Gélinault

Agente de communications

Tél. : (613) ou (877) 260.8055

communications@fesfo.ca

Regroupement étudiant franco-ontarien (RÉFO)

Alain Dupuis

Directeur général

Tél. : 613-857-1333

dg@refo.ca

Assemblée de la francophonie de l'Ontario (L'Assemblée)

Stéphanie Leprêtre

Agente de projets

Téléphone : 613-744-6649, poste 131

Sans frais : 1-866-596-4692

slepretre@monassemblee.ca